

Pressemitteilung – zur sofortigen Veröffentlichung

Kontakt: Johanna Margraf-Lerch
Präsidentin Vereinigung ProZug
E-Mail: mail@prozug.ch
Telefon: 079 678 43 03
Datum: 2. Dezember 2019

Techn. Kontakt: Rudy J. Wieser
Geschäftsführer Cardmatic AG
E-Mail: rudy.wieser@cardmatic.ch
Telefon: 079 444 666 0

Stadt Zug: Die Zuger Geschenkkarte goes Contactless

Die Vereinigung ProZug, Detaillistenvereinigung der Stadt Zug, führt am 1. Dezember 2019 pünktlich auf das Weihnachtsgeschäft als erste Stadt in der Schweiz, das kontaktlose Bezahlen mit der Zuger Geschenkkarte ein.

Im Frühling 2009 konnten wir als erste Zentralschweizer Stadt das Kontaktlose Zahlen mit der Kreditkarte und im Herbst 2011 die neue Zuger Geschenkkarte einführen; so scheint es mehr als logisch, dass wir wiederum die erste Stadt in der Schweiz sind, welche eine unabhängige Geschenkkarte auf das Handy bringt. Denn die Bedürfnisse und Ansprüche unserer Kunden werden immer grösser und immer mehr Geschäfte, Internet-banking und Bezahlen am POS werden mit dem Handy erledigt. Folglich wurde die Nachfrage nach einer mobilen Geschenkkarte immer grösser.

Es war nicht einfach, die neue App für die Geschenkkarte pünktlich zum Weihnachtsgeschäft 2019 einzuführen. Doch ab sofort können die Geschenkkartenbesitzer in Zug an über 160 Zahlterminals in fast 70 Geschäften mit der App bezahlen und es werden immer mehr.

swally - die Innovation der Schweiz im Geschenkkartengeschäft

So hat sich boncard payment & services ag dazu entschlossen, die bestehende App weiter auszubauen. Und neu kann man nicht nur den Saldo und das Verzeichnis aller Geschäfte inkl. Umgebungskarte, welche die Geschenkkarte entgegennehmen, aufrufen, sondern auch direkt mit dem Handy bezahlen. Natürlich sehen Sie auch alle Bewegungen, Zahlungen und Aufladungen der Karte.

Die App ist für Android-Telefone und Apple-Telefone verfügbar, wobei die Bezahlungsfunktion nur für Android mit NFC verfügbar ist.

Wie funktioniert das Bezahlen mit dem Handy

Die swally App bei Google Play oder im App Store herunterladen und installieren (kontaktloses bezahlen funktioniert derzeit lediglich bei Android Handys). Dann mit «+» die Zuger Geschenkkarte der Vereinigung ProZug hinzufügen in dem man den QR-Code abscannt (ältere Karten müssen die Kartenummer eintippen). Dann mit dem CVC bestätigen und schon geht es los. Die Zuger Geschenkkarte öffnen und schon erhält man alle Informationen zur Karte, wie Saldo, Bewegungen und auch wo man die Karte einlösen kann. Für mobiles Zahlen die App

öffnen und das Handy einfach ans Terminal halten. Wenn der Zahlungsvorgang erfolgreich war, erhält man eine Bestätigung auf dem Display und in den Bewegungen sieht man umgehend die Transaktion. Wichtig ist, dass swally mindestens als laufende APP für mobiles Bezahlen bevorzugt wird (kann in den Einstellungen des Handys konfiguriert werden). Auch Benutzer von Apple-Handys können die App nutzen, das mobile Zahlen funktioniert allerdings nicht.

Die Karte ist auch nach der Registration auf swally noch funktionsfähig und sollte an einem sicheren Ort aufbewahrt werden. Kommt die Karte trotzdem abhanden, kann sie ganz einfach telefonisch bei Cardmatic AG gesperrt werden und wenn sie wieder auftaucht natürlich wieder entsperrt werden.

Das ideale Weihnachtsgeschenk für ihre Mitarbeiter

Mittlerweile kann die Karte an weit über zweihundert Zahlterminals in der Stadt Zug als Zahlungsmittel eingesetzt werden. So kann der Beschenkte selbst wählen, was er unter dem Christbaum für ein Geschenk möchte. Auch ein Weihnachtessen zu zweit in romantischer Weihnachtsstimmung ist natürlich möglich.

2. Dezember 2019

Vereinigung ProZug

Hintergrundinfos zur Vereinigung Pro Zug

Die Vereinigung Pro Zug (VPZ) ist eine Dachorganisation der Zuger Geschäfte und Interessengemeinschaften. Sie vertritt die Handels- und Dienstleistungsbetriebe der Stadt Zug bei sach- und gewerbepolitischen Fragen, die den Detailhandel betreffen. Die VPZ kann dank ihrer Grösse bei politischen Belangen, welche die Detaillisten betreffen, Einfluss nehmen und setzt sich für die Chancengleichheit aller Detaillisten bei Verordnungen und Gesetzen ein. Die VPZ koordiniert die Öffnungszeiten und die Aktivitäten der einzelnen Interessengemeinschaften. Die VPZ vertreibt Geschenkgutscheine, die in allen Mitgliederläden eingelöst werden können und neu die Zuger Geschenkkarte. Jeder Handels- und Dienstleistungsbetrieb kann Mitglied der VPZ werden. Im VPZ sind die Interessengemeinschaften Vereinigung Zuger Altstadt, IG Metalli, Bahnhofstrasse, Neustadt, IG Herti, IG Alpenstrasse und Mieterverein Bahnhof Zug zusammengeschlossen. Alle Mitglieder sind gleichgestellt. Nichtorganisierte Geschäfte können bei der VPZ einen Antrag auf Aufnahme stellen.

Hintergrundinfos zur Cardmatic AG Zug

Seit zweiundzwanzig Jahren beschäftigt sich das Team der Cardmatic AG mit Kundenkarten, Bonusmanagement und Kundenbindungslösungen. Reinigungsprodukte im Kartenumfeld, Kundenkarten und Ausweiszubehör waren anfänglich die wichtigsten Produkte. Schon bald zeigte sich seitens der Kunden ein grosses Interesse an elektronischen Bonus- und Geschenkkarten. Um dieser Nachfrage gerecht zu werden, hat sich die Cardmatic AG entschlossen ein eigenes Kundenbindungssystem, auf Basis von ep2-Terminals, zu entwickeln. Damit verbunden stieg die Nachfrage nach Fulfillment Lösungen, die in unser System integriert wurden. So konnte die Cardmatic AG als erste Firma in der Schweiz ein Kundenbindungssystem mit elektronischen Karten bieten, das für die Bonuserfassung eftPOS-Zahl-Terminals einsetzt. Karten, die unter anderem von Fachgeschäften im Verbund, Filialbetrieben oder Einzelhändlern als Kundenkarten mit einem Kundenbindungssystem für Bonus-, Gutschein- und Prepaid-Funktionen eingesetzt werden. Heute arbeitet die Cardmatic AG für elektronische Lösungen via eftPOS mit boncard payment & services ag zusammen und verfügt über ein Know-how, mit dem es für fast jedes Problem im Bereich der Kundenbindung eine Lösung bieten kann.

Hintergrundinfos zur boncard payment & services ag, Baden-Dättwil

Das im 2005 gegründete Unternehmen, boncard payment & services ag, zählt nur wenige Vollzeit-Mitwirkende. Ausgewählte Partnerschaften sichern uns Qualität und Beweglichkeit. Die langjährige Erfahrung in der Entwicklung von Web Applikationen, Terminal-Herstellung, Marketing und Kartengeschäft machen es möglich, maximal stabile Lösungen für Zahl- und Bonustransaktionen herzustellen und zu betreiben. boncard ist ein ep2 Acquirer für «NON-EMV» - Kartenprodukte mit eigenständigem Gateway. boncard's basieren auf offiziellen, weltweit eindeutigen IIN (Issuer Identification Number) nach ISO/IEC 7812. Alle boncard - Produkte sind mit jedem ep2 Terminal ohne zusätzliche Anpassung / Entwicklung oder Anschaffung kompatibel. Sämtliche Anwenderprogramme sind aus unserem Hause und werden laufend an die Markt- und Kundenbedürfnisse angepasst. Die boncards mit ausgeklügelten Systemen im Web richten sich gleichermaßen an einzelne Detaillisten wie Ladenketten oder Verbünde.